

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 25.06.2019

Anfrage Nr.: 0045/2019/FZ
Anfrage von: Stadtrat Lachenauer
Anfragedatum: 09.05.2019

Betreff:

Vereinsgelände des TSV Pfaffengrund

Im Gemeinderat am 09.05.2019 zu Protokoll genommene Frage:

Ich habe eine Frage zum Vereinsgelände im Pfaffengrund. Der dortige Sportplatz ist weder vom Verein noch von der Schule im Moment nutzbar. Wann kann man damit rechnen, dass dort eine Besserung eintreten wird?

Antwort:

Die beiden Rasenspielfelder auf dem Sportgelände sind uneingeschränkt nutzbar. Das vorhandene Kleinspielfeld muss aufgrund mehrerer Vandalismus Schäden komplett erneuert werden. In Absprache mit dem Verein wurden deshalb im städtischen Finanzhaushalt 2020 Mittel in Höhe von 50.000 Euro sowie Verpflichtungsermächtigungen in Höhe von 200.000 Euro veranschlagt, so dass die Sanierung im Jahr 2021 abgeschlossen werden kann.